

Une année de fidélité, de courage et d'espérance (suite)

(Notre histoire) est l'histoire vivante d'une mission, celle d'une école et d'un orphelinat qui, dans un Liban meurtri, refusent de s'effondrer. C'est l'histoire d'une flamme qui ne s'éteint pas, parce qu'elle est nourrie par l'amour, la foi, et par votre générosité silencieuse mais puissante.

Chaque sourire d'enfant, chaque progrès accompli, chaque main tendue, chaque regard plein d'espérance... porte votre empreinte. Grâce à vous, des enfants retrouvent la dignité, des familles tiennent debout, des éducateurs poursuivent leur mission, et l'Évangile continue de se vivre dans la simplicité du quotidien.

Mais cette oeuvre n'est pas achevée. Elle est fragile. Elle a encore besoin de vous.

Nous vous invitons, aujourd'hui plus que jamais, à rester à nos côtés, à continuer d'écrire avec nous cette histoire de lumière, de courage et de fidélité. Car ce que vous faites ici dépasse les frontières : vous semez de la paix dans un monde troublé, vous bâtissez des ponts là où d'autres dressent des murs, vous êtes des artisans silencieux de l'Espérance. Merci de tout coeur pour votre présence, votre soutien, votre prière. Et que Celui qui voit dans le secret vous rende au centuple.

Continuons ensemble. Pour eux. Pour l'avenir. Pour la vie.

Avec reconnaissance et affection,

Soeur Jocelyne Lahoud Joumaah Directrice de l'École Épiscopale de Jabboulé Mère Supérieure Générale des Soeurs de Notre-Dame du Bon Service



Visite du nonce apostolique à Jabboulé, envoyé par le pape François pour remercier la communauté de leur présence chrétienne dans la région et pour l'accueil de plus de 850 déplacés lors de la guerre d'octobre 2024.

L'Echotier

Bulletin d'informations des paroisses catholiques de Haute-Sûre N° 2 – Février 2024

Editeur responsable : Abbé Roger Kauffmann

« Les Frênes », Venelle st Antoine, Warnach, 52 – 6637 Fauvillers – 063 / 60 12 13
<https://www.lesfrencommunaute.be>